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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ４年 ５月２４日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号     ８     番 

 

議員氏名  平 川 忠 良   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１． 男性トイレの

個室にサニタリ

ーボックスの設

置を 

膀胱がんや前立腺がんの手術後、男性は排尿のコント 

ロールが難しくなり、尿漏れパッドが必要になるケースが

多くなります。しかし、男性トイレの個室にはサニタリー

ボックス（汚物入れ）がほとんど設置されていないために、

尿漏れパッド利用者は捨てる場所に苦労し、持ち帰らざる

を得ないという声が寄せられています。そのようなこと 

から、男性トイレの個室にサニタリーボックスを設置する

動きが、さいたま市、加須市、そして県などの公共施設で

出てきています。 

そこで、以下伺います。 

（１）町内公共施設における男性トイレの個室のサニタ 

リーボックス設置状況は。 

（２）全ての男性トイレの個室にサニタリーボックスの 

設置を提案しますが、町の見解は。 

（３）県では、どの個室にサニタリーボックスがあるのか

が分かるように「サニタリーボックスあります」と 

いうシールが貼られています。併せてシール貼付を 

提案しますが、町の見解は。 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．プラスチック 

ごみ対策は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．新橋通り線 

整備事業の今後

は 

プラスチックごみによる海洋汚染等の環境問題がクロ

ーズアップされる中、本年４月より「プラスチック資源 

循環促進法」が施行され、削減とリサイクル促進が喫緊の

課題となっています。 

そこで、以下伺います。 

（１）法律施行により、町が取り組むべきことや課題は。 

（２）プラスチックごみは様々ですが、町内公共施設に 

おける自動販売機リサイクルボックスの設置状況は。 

（３）現在、自動販売機リサイクルボックス内の異物混入

率の急増が大きな問題となっています。自動販売機 

リサイクルボックスは、ペットボトル等飲料の空容器

のリサイクル促進のために自動販売機事業者が設置

し、回収・処理を行っていますが、当町において、こ

の異物についての回収や処理を行なっているのか。 

（４）異物混入防止に対する町の見解は。 

 

都市計画道路である新橋通り線（幅員１６ｍ）は、大落

古利根川から国道４号までの約４００ｍの区間において、

県が事業主体となり整備を行うものです。 

令和４年度当初予算に県街路事業費負担金２００万円

が計上され、いよいよ整備に向けて動き出したと期待を 

しているところです。 

そこで、以下伺います。 

（１）当初予算に計上した経緯は。 

（２）都市計画道路新橋通り線の宮代町側の進捗状況は。 

（３）今後の整備スケジュールは。 
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